

L'hyperglycémie provoquée par voie orale (HPGO) est un test qui permet de mesurer la glycémie, à jeun, puis après absorption de glucose. Il est habituellement pratiqué pour le dépistage du diabète sucré ou des hypoglycémies fonctionnelles.

- Etre à jeun strict depuis la veille 20 heures ;
- Se rendre au laboratoire **impérativement avant 8H00**. En l'absence de spécification par le prescripteur, cette épreuve dure 3 heures et nécessite impérativement de rester sur place, au laboratoire, pendant toute sa durée. Prévoir donc une disponibilité de 3H30 sur place ;
- Pendant l'épreuve, respecter un repos strict. Ne rien ingérer et ne pas fumer ;
- Prélèvement veineux d'une glycémie à jeun ;
- Ingestion rapide de 75 g de glucose pour les adultes et de 1,75 g/kg (avec un maximum de 75 g) pour les enfants. Le glucose est fourni par le laboratoire, sous forme de solution sucrée ;
- Puis prélèvement veineux d'une glycémie à 1, 2 et 3 heures après l'ingestion de glucose.

N'hésitez pas à vous renseigner auprès de nos secrétaires, pour toute information complémentaire.